

令和元年 7月発行 広報委員 肥土・関口・奥澤

## ジャガ芋掘り

梅雨の晴れ間を見計らい、じゃがいも掘りしました。

お散歩に出るたびにじゃがいもの成長を気にしていた方にとっては、待ちに待った日です!! スタッフの収穫風景を見ながら、大きな芋が土の中から出てくると歓声が上がっていました。 若い頃農家だった方から「じゃがいもは、意外と難しいのでこれだけ収穫出来れば立派だよ」と 言っていただき、じゃがいもを植えたスタッフは、「植えて良かった~!」と嬉しそう♪ 早速、採れたてを茹でてみんなで食べました。ホクホクで美味しかったです! 残りは、後日コロッケにする予定です。





夏と言えばかき氷!!

シロップは、イチゴとメロンを用意しました。意外にも圧倒的にメロンが人気でした!! 「冷たいけど、美味しいね」「夏が来たみたいだね」と冷たいかき氷で夏を先取りしました □



## 菖蒲見学 ಘ

今月はBユニット・Cユニットの方々が菖蒲を見に行きました。 「きれいだね」とうっとり見ている方もいらっしゃいました

また来年も素敵な花を見に行きましょう!!



## 編集後記

梅雨の季節は、体調もすぐれない日が多くなるのと同時に食べ物が傷みやすく食中毒が心配されます ニコアスで提供される食事にはつきましては、品質管理を徹底しております。

面会に来られるご家族様にお願いですが、ご自宅での、加工食品等の差し入れを お控え下さいますようにお願い致します。